

2024年10月16日

「Tuflong Premium Plus」のパッケージ、環境に配慮した新デザインへ

エナジーウィズ株式会社(本社:東京都千代田区 代表取締役社長:吉田誠人)は自動車用バッテリー「Tuflong シリーズ」の最上位モデル「Tuflong Premium Plus」のパッケージを3年ぶりにリニューアルしました。この新しいパッケージは、環境に優しいフレキソ印刷技術を採用し、10月生産分から変更されます。これにより、Tuflong シリーズのパッケージは全てフレキソ印刷となります。

新たに採用されたフレキソ印刷のインキは水溶性であり、VOCの排出がほとんどないため、環境への影響を大幅に削減します。フレキソ印刷は、直接人に触れる可能性や環境面への配慮に優れた印刷法です。当社も環境への配慮を重視し、このたびのパッケージ変更を行うことになりました。

(VOC:Volatile Organic Compounds、揮発性有機化合物)

エナジーウィズは、今後も環境に配慮した製品の開発と供給に努めてまいります。

以上



従来パッケージ



新パッケージ



エナジーウィズ株式会社は2021年12月、昭和電工マテリアルズ株式会社(現株式会社レゾナック)の蓄電デバイス・システム事業部門を前身に蓄電池専門メーカーとして事業を開始しました。

当社はこれまで100年以上にわたり鉛蓄電池技術を用いて自動車用バッテリー、産業用鉛蓄電池を製造・販売。また鉛蓄電池に限らず、蓄電池の状態を検知する監視装置、緊急時に蓄電池から電力を供給する電源システムなどもラインナップとして事業を展開。今後は蓄電池専門メーカーから「提案型蓄電ソリューション企業」への進化を目指しています。

<https://www.energy-with.com/>

リリースに関するお問合せ

エナジーウィズ株式会社

〒101-0022 東京都千代田区神田練堀町3 AKSビル pr@energy-with.com